



Pendant le mois d'octobre, les élèves de 6^e année ont participé à la création d'une maison hantée. Sous la supervision des enseignants de 6^e, ils ont passé plusieurs diners et récréations à créer les décors et transformer la salle polyvalente pour faire frissonner petits et grands. Pour conclure ce projet en beauté, ils ont combiné les dons reçus lors de cette journée et lors du 2 pour eux du 24 octobre dernier afin de remettre un montant de 460,35 \$ à l'UNICEF. M. Juneau, Mme Bonneville et Mme Larouche aimeraient remercier les élèves qui ont passé du temps afin de mettre ce beau projet en place et un merci tout spécial à tous les élèves et les membres du personnel qui sont venus visiter la maison hantée et qui ont fait de ce premier évènement un véritable succès. Ils aimeraient aussi remercier les parents qui ont accepté de prêter des décos. Finalement, un ÉNORME bravo à tous nos merveilleux acteurs qui se sont investis dans leurs costumes et qui ont joué leurs rôles à merveille et à nos élèves qui vous ont accueilli à l'extérieur.

À l'année prochaine !





